



El síndrome urémico hemolítico sigue en ascenso en Chubut, convirtiéndola en la provincia argentina con más casos por habitante. En los últimos tres días, se confirmaron tres nuevos diagnósticos, elevando la cifra total a 11 desde octubre.

Durante el último fin de semana, dos nuevos casos ingresaron al Hospital Zonal de Trelew, mientras que el caso más reciente es el de un

bebé de un año de Puerto Madryn, quien ingresó en estado crítico el 10 de marzo y fue derivado de urgencia al Hospital El Cruce Alta Complejidad en Red 'Dr. Néstor Carlos Kirchner', en Buenos Aires.

“Hace mucho que no veíamos un lactante en esta situación. Es de una familia que trabaja en cultivos en Treorky, donde hay manejo de aguas no seguras. Ingresó con compromiso colónico y fue intervenido, pero no pudimos dializarlo, por lo que fue derivado de urgencia al hospital El Cruce de Buenos Aires”, explicó la nefróloga infantil Marcela Boscardin, del centro de salud de Trelew.

La profesional advirtió que la situación es “alarmante”, especialmente en el Valle de Chubut y Comodoro Rivadavia.

Desde enero hasta marzo, se registraron siete casos en Trelew, Gaiman y Puerto Madryn, mientras que el acumulado desde octubre incluye diagnósticos en Comodoro Rivadavia y otros puntos de la provincia.

Algunos de los pacientes requirieron cuidados intensivos y diálisis. Un niño que ingresó en enero con un cuadro severo recibió el alta recientemente, pero con secuelas neurológicas.

Otro caso alarmante fue el de un niño de Tierra del Fuego que contrajo síndrome urémico hemolítico durante sus vacaciones en Chubut y ahora enfrenta una insuficiencia renal de pronóstico incierto.

Desde el Hospital de Trelew aseguran contar con los recursos necesarios para tratar a los pacientes, pero enfatizan en que la prevención es fundamental. “No existe un tratamiento curativo directo, solo sostén médico hasta la recuperación del paciente”, concluyó Boscardin.

